



Foro Internacional de Inversiones Chile 2014

14 de febrero de 2014

Hotel Sheraton

Con la presencia de 107 compañías de 18 países, e inversiones proyectadas cercanas a los US\$6.000 millones, se desarrolló el Foro Internacional de Inversiones Chile 2014, organizado por el Comité de Inversiones Extranjeras (CIE Chile) con el apoyo del Ministerio de Economía y la Cámara de Comercio de Santiago (CCS).

El evento, que reúne a empresas extranjeras que buscan oportunidades de inversión en los distintos sectores de la economía, partió con un seminario encabezado por el ministro de Economía, Fomento y Turismo, Félix de Vicente, y el vicepresidente ejecutivo (s) de CIE Chile, Carlos Dettleff.

El primer Foro de Inversiones permitió dar a conocer aún más las ventajas de Chile como destino de inversiones y por tanto avanzar en el camino al desarrollo. Dentro de estas ventajas, la principal es que en este país las reglas son claras, y esa es una de mayores garantías para establecer contactos comerciales con el extranjero.

El vicepresidente ejecutivo de CIEChile se refirió además a los beneficios de la inversión extranjera para el país, destacando que ésta "permite generar más empleo, capacitación, transferencia de tecnología y posibilita que las pequeñas y medianas empresas proveedoras cuenten con nuevos clientes. Este Foro es la ocasión para demostrar que estamos comprometidos con mantener y potenciar las características que hacen de Chile un país atractivo para la inversión extranjera, pues valoramos al aporte que ella hace a nuestro país".

En esta ocasión, MundoChile participó activamente proporcionando el servicio de intérpretes consecutivos para las ruedas de negocios de cada continente que se realizaron en forma paralela en idiomas inglés-español-francés-portugués.